
PRESIDENTE LAGOS: LA DELINCUENCIA ES UN TEMA QUE DEBEMOS 

ABORDAR ENTRE TODOS 

El Jefe de Estado dijo esta mañana en La Pintana que el combate a este problema 

no es sólo una tarea que compete a Carabineros o la Policía de Investigaciones. 
Luego de inaugurar el consultorio Santo Tomás, con una inversión de más de 680 

millones de pesos, el Mandatario llamó a los parlamentarios a agilizar la discusión 
de las leyes que forman parte de la Reforma de Salud. 
 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en La Pintana que el 

combate a la delincuencia es una tarea que les compete a todos, no sólo a Carabineros y 

a la Policía de Investigaciones. "Enfrentar la delincuencia, y ustedes lo saben, es una 

tarea que entre todos tenemos que abordar. No es una tarea solamente ni del cuerpo de 

Carabineros ni de Investigaciones, a pesar de lo importante que es, y por eso es que 

vamos a aumentar el número de carabineros, pero el tema de la drogadicción, el tema 

del tráfico de drogas que tenemos, debemos ser capaces también de abordarlo en su 

conjunto", afirmó en la inauguración del consultorio Santo Tomás. 

 

Acompañado por el subsecretario de Salud, Antonio Infante, el Jefe de Estado destacó 

la inversión de 680 millones de pesos, tanto en infraestructura como en equipamiento, 

que favorecerá a una población de más de 26 mil personas. "La entrega de esto es una 

demostración concreta de lo que estamos avanzando y de lo mucho que tenemos que 

hacer todavía", aseguró.  

 

Durante su intervención frente a funcionarios, parlamentarios y vecinos de la Pintana, 

manifestó que la reforma a la Salud debe reforzar la atención primaria, ya que "el 90% 

de los chilenos van a un consultorio, ahí comienza el proceso y la prevención". Por esta 

razón, explicó que desde el inicio de su Gobierno se ha privilegiado el gasto en este 

sector de la salud.  

 

"Cuando llegamos el año 2000, de cada 100 pesos que se gastaban en salud, sólo 12 se 

gastaban en los consultorios", informó el Presidente. Sin embargo, la distribución del 

gasto ha ido cambiando progresivamente lo que permitirá que, al final de su mandato, 

"esperamos tener que, de cada 100 pesos, casi 30 se gasten en los consultorios" expresó. 

 

En la ocasión, el Mandatario reiteró el llamado a los senadores para que aprueben las 

últimas leyes de la reforma a la Salud antes del 21 de mayo. "Si lo despachamos antes 

del 21 de mayo, eso querrá decir que el próximo año, en el presupuesto, tendremos los 

recursos necesarios para poder abordar nuevas patologías, nuevas enfermedades que se 

incorporan a lo que está garantizado por parte de la atención", declaró. 


